



Auriol trata de reivindicar el prestigio de Francia ante los Estados Unidos

Tras de prometer que el pueblo francés hará frente a la agresión, pidió que prosiga la ayuda norteamericana

WASHINGTON.—La Casa Blanca publica una declaración oficial sobre la conferencia de ayer entre los Presidentes Auriol y Truman, en la que da cuenta de que el Presidente de la República francesa bosquejó al Presidente de los Estados Unidos las condiciones de Francia, el progreso del rearme francés y la actual situación en Indochina, donde las tropas francesas y las fuerzas de los Estados Unidos se oponen con éxito a la agresión comunista.

Las observaciones del Presidente de la República francesa terminaron con una declaración de que el pueblo francés está decidido a defenderse contra la agresión extranjera y que con este espíritu está dando todo su apoyo a la organización del tratado del Atlántico Norte.

El Presidente de los Estados Unidos declaró que se sentía estimulado por las observaciones del Presidente Auriol y expresó su confianza de que la paz puede y debe mantenerse y de que los pueblos democráticos conservarán una unidad indestructible en la persecución de su gran objeto la paz para todo el mundo.

Discurso de Auriol

El Presidente Auriol ha pronunciado un discurso en el Club Nacional de Prensa en el que dijo entre otras cosas:

«Quiero encargáros de transmitir un mensaje de gratitud hacia el pueblo americano por su concurso decisivo que en las horas trágicas nos prestó para nuestra liberación; gratitud por la generosidad con la que ha soportado los sufrimientos más angustiosos de una población alcanzada cruelmente por las miserias y la opresión de cuatro años de ocupación; gratitud por la ayuda fraternal con la que ha sostenido, por medio del plan Marshall, nuestro propio esfuerzo de reconstrucción.»

Las causas de las crisis

Más adelante dijo: «Antes de 1914 Francia era rica y era fuerte. Prestaba al mundo entero. Se decía, sin embargo, que estaba trabajada por el antipatriotismo, debilitada por el sindicalismo y el antipatriotismo. No fueron las crisis ministeriales las que estuvieron a punto de matar a Francia en 1940, pues la movilización no conoció ningún desfallecimiento. Fue la crisis de la Sociedad de Naciones, la crisis de la solidaridad internacional, la crisis de la

seguridad colectiva, que la dejó casi sola cuando, después del acuerdo rusoalemán de 1939, tuvo que servir el asalto de un Ejército formidable, al que el mundo no pudo derrotar hasta después de cuatro años de duros combates. Así, puedo decir que soportamos mal las acusaciones dirigidas contra Francia, a la que se presenta como falta de «nervios y músculos» y «no teniendo voluntad de defenderse contra la agresión».

«Francia sin músculos y sin nervios? Señores: juzgad vosotros mismos. Recordáis el estado de ruina y de parálisis en que la guerra había dejado a Francia, añadiendo sus 575 000 muertos a la espantosa hecatombe de la primera guerra mundial; sus destrucciones, valoradas en 14.000 millones de dólares; las expropiaciones y requisas de todo género, que elevaban los daños sufridos a 78.000 millones de dólares, de los cuales sólo el tributo de guerra pagado al ocupante durante cuatro años se elevaba a 17.000 millones de dólares?»

«Nuestra resistencia

«Francia sin nervios? No es delante de vosotros donde se necesita, puesto que la conocéis bien, evocar lo que fué nuestra resistencia interior, los «maquis» y el combate clandestino constante. Desde 1945 sosteneamos además en Extremo Oriente una campaña muy pesada. Ha sido preciso defender a Indochina.

Desde fines de 1945 hemos perdido 28.000 hombres de nuestros mejores cuadros y hemos gastado 2.450 millones de dólares, lo que no nos ha impedido acudir al llamamiento de las Naciones Unidas con un batallón para colaborar en Corea a la acción de las mismas.

En fin. ¿Francia sin voluntad de defenderse de la agresión?

«Ahí, señores. Tenemos buenas razones para saber lo que cuesta una agresión, y por lo que hacemos y haremos todo lo que esté en nuestro poder no solamente para resistirla, sino para evitar que se produzca y salvar la paz.

Reconstituiremos poco a poco nuestra potencia militar y consagraremos este año a la defensa nacional 2.100 millones de dólares, o sea, la tercera parte de nuestro presupuesto total.

He aquí Francia.

No os he hablado de ella para obtener no sé qué conmiseración ni qué excusa. Os he hablado de

ella con orgullo, pues, después de todo, los golpes que la han alcanzado están de nuevo de pie.

He hablado el lenguaje de la franqueza. He querido pedirnos que nos juzguéis no por críticas partidistas de gentes sin responsabilidad, sino por los hechos, por las acciones, por la fidelidad de Francia a su pasado, a su ideal y a sus amistades. He querido, en una palabra, daros una razón más para conocerla más, para que la ayudéis en la construcción de Europa y en su defensa de la libertad y de la paz».—EFE.

Repoblación de la Paramera de Avila

MADRID.—Por el Patrimonio Forestal del Estado se ha ultimado el expediente de expropiación forzosa seguido para la adquisición de la finca «Cuarteles de Rieu», en la que se continuarán los trabajos de repoblación forestal de la comarca llamada «Paramera de Avila-Guadarrama-Somosierra».

El día 27 tuvo lugar en el pueblo de Manzanares el Real el acto de pago.

China comunista rechaza los propósitos pacifistas de Mac-Arthur

PEKIN.—Los chinos comunistas por medio de la radio y la prensa han rechazado las propuestas de tregua hechas por el general yanqui Mac Arthur. Las califican de insulto y engaño a la vez que hacen un llamamiento para expulsar a los aliados de Corea.

Un conejo muerde a tres personas

BADALONA, 29.—Un conejo ha mordido a tres personas. Cuando la dueña de la casa fué a coger el conejo con ánimo de sacrificarlo y guisarlo, el animal se abalanzó sobre ella, mordtiéndola en una pierna y en las manos. A los gritos de la señora acudió su

Va a construirse en Francia una gigantesca base aérea americana

PARIS, 29.—Las Fuerzas Aéreas de los Estados Unidos han ultimado los planes para la construcción en la zona centrooccidental de Francia de una de las bases aéreas más grandes de Europa, según han manifestado hoy funcionarios de la Embajada norteamericana.

En dicha base, se agrega, prestarán servicio unos 10.000 hombres, de los cuales serán norteamericanos unos dos o tres mil y el resto franceses.—EFE.

MacCarthy habla de España

WASHINGTON, 29.—El senador republicano Joseph McCarthy ha dicho que el Gobierno norteamericano planea una «falsa defensa» de Europa. Pidió al Congreso que España, la Alemania occidental, Turquía y Grecia ingresen en el ejército del pacto At-

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

Empeora el tiempo en diversas partes de la Península, excepto en Sevilla, donde la mejoría es notable, registrándose hoy 17 grados a la sombra

Parte de la VI Flota norteamericana, que visitó meses pasados Barcelona, llega a Gibraltar

El II Congreso de Arqueología Internacional

MADRID.—Han continuado en la mañana del día de hoy sus tareas en el edificio de la Biblioteca Nacional, el II Congreso de Arqueología Internacional. A las diez de la mañana, se reunieron para preparar los trabajos de las respectivas Presidencias. A las once, los congresistas visitaron los museos de Madrid.

En sufragio del alma del capitán general, Varela

SEVILLA.—En la parroquia de San Roque, de esta capital, se ha celebrado esta mañana un solemne funeral en sufragio del alma del bilbaureado capitán general don José Enrique Varela, dispuesto por el Patronato sevillano de Nuestra Señora de las Penas, del que el ilustre finado, era hermano mayor honorario. Al piadoso acto asistieron las autoridades y numeroso público.

La VI Flota norteamericana, en Gibraltar

LA LINEA DE LA CONCEPCION.—Esta mañana han arribado en el puerto de Gibraltar el buque insignia de la VI Flota de la Armada norteamericana, junto con otras unidades de la misma, la cual, como se recordará, hace algunos meses visitó el puerto de Barcelona. En Gibraltar permanecerá hasta la próxima semana.

Vuelve a nevar en León

LEON.—Un intenso frío se deja sentir en esta comarca. Esta mañana nevó considerablemente en la parte alta de las montañas próximas a León y también cayeron algunos copos de nieve en la ciudad.

En Bilbao, graniza. Barcos de arribada forzosa

BILBAO.—Sobre la ciudad bilbaina, en las primeras horas de esta madrugada, ha descargado una fuerte granizada, acompañada

hija política, que también resultó mordida en pies y manos. El marido de ésta Alfonso Martínez, acudió a someter al animal, lo que logró, no sin que antes el conejo le produjera también varias heridas.

da de un considerable descenso de la temperatura. En el puerto, a causa del mal estado del mar, llegaron de arribada forzosa, cuatro buques que se dirigían a puertos asturianos y Pasajes para proseguir viaje cuando se calmen las furias del temporal.

Empeora el tiempo, en Tarifa

TARIFA.—Ha empeorado el tiempo en toda esta comarca, durante las últimas veinticuatro horas, lo que ha ocasionado considerable descenso de la temperatura.

Lo contrario en Sevilla, 17,4 grados a la sombra

SEVILLA.—En el día de hoy, la ciudad de Sevilla ha experimentado una notable mejoría en el tiempo. El día es verdaderamente espléndido y en el cielo sin nubes, luce un sol radiante. Las primeras horas de la mañana fueron algo frías, pero luego se fué calentando el ambiente, y a medio día, el termómetro ha registrado una temperatura de 17,4 grados a la sombra.—(Cifra.)

También las patrullas norteamericanas, han cruzado y rebasado seis kms. el paralelo 38 en Corea

Importantes movimientos y refuerzos en las tropas comunistas

Comunicado de Mac Arthur

TOKIO.—El comunicado facilitado en el día de hoy, por el Cuartel General de Mac Arthur, informa que durante todo el día de ayer y esta mañana, las fuerzas de las Naciones Unidas han continuado sus avances en el frente de guerra de Corea, a pesar de la acción dilatoria de los comunistas.

Aviones de exploración de las fuerzas aliadas, han dado cuenta de que los comunistas chinos están recibiendo importantes refuerzos de tanques y gran material bélico. También han advertido gran cantidad de convoyes con considerable número de soldados que se calculan por lo menos en 180 000, así como otros numerosos vehículos. Dichos movimientos de tropas y efectivos bélicos y estas grandes concentraciones, se consideran como los mayores efectuados por el enemigo durante todo el transcurso de la guerra coreana y se efectúan a varios kilómetros en el norte del paralelo 38.

En el frente occidental las tropas aliadas no han conseguido establecer ningún contacto con el enemigo.

También han cruzado los norteamericanos, el paralelo 38

FRENTE DE COREA.—En las primeras horas de esta madrugada, las patrullas norteamericanas, han cruzado el paralelo 38, por el sector de Seul, avanzando, ya en terreno nortecoreano, hasta una profundidad de seis kilómetros. Como ya se ha informado,

as tropas surcoreanas de la División Capitol, efectuaron el cruce del citado paralelo, hace unos días.

Más huelgas en París, decretadas por los Sindicatos comunistas

Profunden protestar por la carestía de la vida y piden reajuste de sueldos

PARIS.—Los sindicatos comunistas de esta ciudad, han decretado para el día de hoy, viernes, una nueva huelga de veinticuatro horas de duración, de los añadidos al mismo así como de los empleados de Hacienda. Dichos Sindicatos han anunciado que irán a la huelga unos y otros, sean o no comunistas, ya que, dicho movimiento, está encaminado a conseguir un reajuste de los sueldos y contra la actual carestía de la vida.

Auriol y su esposa, agasajados en Washington

WASHINGTON.—El presidente francés, Monsieur Auriol y su esposa, fueron obsequiados anoche en esta ciudad, con una comida de gala ofrecida por el secretario de Estado norteamericano, Acheson.

El presidente de los Estados Unidos, Truman, ha manifestado a los periodistas, en una conferencia de Prensa, referente a la visita de Auriol, que tiene la convicción que, entre este último y él, existe la máxima comprensión y espera que ello sirva de gran utilidad para la más eficaz cooperación en la defensa occidental, contra el enemigo común.—EFE.

Seminaristas y profesores salesianos de Gerona, intoxicados

Ha muerto un estudiante y se atribuye el envenenamiento a un saco de arroz

GERONA, 29.—En el Colegio Salesiano de esta capital se han producido 80 casos de intoxicación entre profesores y alumnos.

El pasado lunes salieron de excursión maestros y discípulos, dirigiéndose al paraje denominado Fuente del Castañar, del término municipal de Vilablareix, situado a unos diez kilómetros de la ciudad. Los excursionistas comieron ensalada, arroz, etc.

fué condimentado en dicho paraje, sardinas en conserva y tortillas, preparadas en la residencia del colegio. Aquella noche, algunos alumnos y profesores se sintieron indispuestos, con síntomas de envenenamiento—fuertes diarreas, vómitos y alta temperatura—, por lo que se llamó al médico del centro docente. Como el número de atacados fué considerable, se

La Conferencia Panamericana

Contra la amenaza de conquista del mundo por Rusia

WASHINGTON, 29.—En tres resoluciones presentadas por los Estados Unidos ante la Conferencia Panamericana se hace un llamamiento a los pueblos occidentales para construir una fuerza militar que pueda enfrentarse a la amenaza de conquista del mundo por Rusia. También se pide a las Repúblicas hispanoamericanas mayor apoyo en la guerra de Corea.

Argentina, Méjico y algunos otros Estados han expresado su oposición a la utilización de sus fuerzas armadas.

En una resolución presentada por los Estados Unidos, Brasil, Colombia, El Salvador, Paraguay y Uruguay, se sugiere que un Consejo defensivo interamericano «presente rápidamente» planes para la organización de las fuerzas defensivas colectivas interamericanas.—EFE.



FILETES CON SALMONELLA Y LIEBRE DE LOS VOSGOS

Moy se espera que firme la Regente la orden nombrando alcalde de Avila al conocido médico don Adolfo Mondedo.

¿Pero qué cuarterones son los que se venden por la Compañía Arrendataria de Tabacos? No tienen ni sabor, ni olor ni color...

—Ha salido para Alicante el arquitecto provincial don Vicente Botella.

—El tiempo ha vuelto a empeorar; la Primavera empieza dando el tino, es una pícara de tomo y lomo, revelándose como tal...

—Ha dado a luz un niño la señora de don Luis Muñiz.

—Se encuentra en Madrid el diputado por Arévalo don Emilio Ortuño.

—La Cofradía de Nuestra Señora de las Angustias celebrará su fiesta principal en la parroquia de San Nicolás; predicará el señor economo don Mariano Guerras.

—Decididamente Las Navas del Marqués progresa. Adelanta la construcción de sus hoteles, se ha pedido permiso para hacer otros catorce; con el tiempo llegará a formarse un bonito barrio entre esta villa y la estación...

INDUSTRIA SITUADA EN AVILA

Clientela numerosa. Se traspaasa. Solicite informe a Publicidad RA CES. San Miguel n.º 4. — AVILA.

ALTA COSTURA JULIE

Participa a su distinguida clientela que ha recibido los últimos figurines (croquis y carpeta) de primavera y verano para señoras, señoritas y jovencitas.

JULIE

ELEGANCIA — DISTINCION José Antonio, 15, 3.º, izquierda.

Labradores

Se venden injertos y barbados de los Viveros Gurpegui. Para pedidos y precios dirección Francisca Gurpegui. Eduardo Dato, 23. PALENCIA

Peletería Germana

abrigos, capas, nuevos modelos, tintes, curtidos. Precios económicos, facilidades pago. Bola, 13. Madrid.

Teatro Principal

Presentará el sábado la más discutida película del año

VIDA DE MI VIDA

Lo más humano, conmovedor y subyugante

12 semanas de EXITO DE CLAMOR en los cines Pompeya y Palacio Madrid

Lievin es un pueblo del Norte de Francia donde hace pocos días se notó un singular movimiento. Médicos, enfermeras, boticarios, sanitarios y veterinarios se concentraron en la localidad, a la llama de socorro de las autoridades. Cien vecinos se habían acostado la víspera en perfecta salud, y al día siguiente se habían levantado tan enfermos que se veían precisados a volver a meterse en la cama.

En resumen, todos estos enfermos sufrían una grave intoxicación de carne de caballo. Francia, un país donde se comía bien siempre, se da ahora con más frecuencia que nunca a la carne caballar. Ello no tendría nada de particular, si los caballos que se convirtiesen en solomillos y en filetes fuesen animales criados para ello. Pero, qué penosos, qué jamelgas escualidos, son sacrificados para nutrir las cocinas galas del eje del medio siglo.

Aquí sí que podemos decir los españoles que tenemos suerte, porque nuestras corridas de toros nos sirven —mejor dicho, nos servían— para quitarnos de la circulación a esos amarillos de huesos que apenas pueden con el picador, en el caso improbable de que algún español sienta la veledad de ingerir carne de equino.

Con la «intoxicación de Lievin», que pasará a la historia como si fuese una gran matanza heroica o una revolución cruentísima, los franceses están que trinan. Resulta que un juez ha investigado profundamente y ha dado a la publicidad datos muy interesantes.

Según estos datos, sabemos que Francia consume al año 600.273 bovinos por 74.240 equinos, es decir, un caballo por cada ocho vacas. La proporción es importante, sin duda alguna, pero no guarda relación con las intoxicaciones. Así, por cada 100.000 intoxicaciones alimenticias registradas en el país, 300 son debidas a la ingestión de carne de caballo y solamente cuatro a la de vaca. De donde resulta que los bovinos son mucho más benignos que los equinos, cosa que ya sabemos todos, pues la tranquilidad de los

bueyes no sólo es conocida, sino también proverbial.

Los exámenes bacteriológicos han demostrado que las intoxicaciones debidas a los filetes de ruclo, son debidas a un bacilo de nombre eufónico, como de campesina italiana: la «salmonella». La «salmonella» es un microbio extraño, poco conocido y que desarrolla la tífidea y las paratíficas. No es la primera vez que la «salmonella» ha hecho estragos en Francia. Si ahora se debe a ella la «intoxicación de Lievin», antes la sufrieron en los alrededores de París: un carnicero vendió una barra como si fuese ternera y «salmonizó» a todo el vecindario. La muerte de una clientela dió origen a una investigación que puso en claro todo el asunto, y dió pie a los técnicos para descubrir a tan traidor bacilo.

Para acabar de redondear esta edificante historia dietética, la Policía del centro de Francia ha descubierta otro asunto, en el que afortunadamente no ha habido víctimas, pero que se las trae. Nada menos que un formidable matadero de gatos fue localizado en una casa. Pero no se crea que era un matadero vulgar. Era una instalación magnífica y perfecta, compuesta de una nave de azulejos, donde la matanza se hacía en cadena, con la «tailorización» más completa, como si se tratara de producir aviones de reacción.

El gato entra por un extremo de la cadena «mortal» y salta por el otro «saenado» y despellejado, dispuesto a hacer las delicias de los aficionados al tñmbal de liebre y de aquellos que gustan usar guantes forrados en invierno.

El hombre que explotaba este negocio, un tal Thussaud, ha manifestado que era el principal proveedor de muchos restaurantes afamados del país, y que enviaba los gatos preparados, en bellas cajitas, «envueltos con sal y con hielo, bajo la etiqueta «Liebre de los Vosgos».

«¡Liebre de los Vosgos!», «¡Filetes con salmonella!» Cualquiera día irá uno a tomar macarrones a un restaurante y es seguro que se comerá los bigotes de un antiguo combatiente.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Destino fatal de la gallina

Si a una gallina se le dejara vivir cuanto fuera capaz de resistir sus organismos, sin ninguna dificultad, llegaría a los 12 o a los 14 años, pero por sus cualidades de ponedora de huevos y los de su sabrosa carne, le es imposible llegar a tan larga vida.

Salvaje, cuando raramente puede subsistir, la zorra da en cuenta prontamente de ella y en el corral, la edad que puede alcanzar está determinada por las dos circunstancias de que a los tres años de edad empieza a dejar de poner y su carne empieza a perder condiciones óptimas para el consumo.

Ocurrencias infantiles

En el tranvía viajan una señora muy ensortada y a su lado va sentado un muchachito como de unos nueve años, mochila a la espalda y perfectamente distraído, mirando a través del cristal. El pequeño con demasado frecuencia hace un ruido característico como si tuviera las naricillas excesivamente ocupadas y a la señora, tal sorber, la pone tan nerviosa que dice:

—Oye, monía, ¿tu tienes pañuelo?

—Si señora— le responde el niño—, pero mi mamá me ha dicho que no se lo deje a los amigos y usted, no es ni siquiera mi amigo.

¿Atenuante, o previsión

Un hombre de Chicago admitió ante el juez que había robado del correo 75 cheques valorados en 600 dólares, pero afirmó que siempre había enviado 5 dólares al capellán de la Penitenciaría Federal de Terre Haute «para el mejoramiento de las condiciones de la prisión».

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7 Teléfono 98

En el sorteo celebrado el día 29 de marzo de 1951 han resultado premiados los números siguientes

Con 50 pesetas el número 534 Con cinco pesetas todos los números terminados en 34

Delegación Administrativa de Enseñanza Primaria de la Provincia de Avila

Concurso general de traslados

Maestros solicitantes

RELACION NOMINAL, por orden alfabético de apellidos, de los señores maestros nacionales de esta provincia que han solicitado tomar parte en el concurso general de traslados convocado por orden del Ministerio de Educación Nacional de 22 de febrero último (B. O. del Ministerio del 26) y han sido admitidos por esta Delegación, y puntuación que les ha sido asignada a efectos de dicho concurso, por razón de las preferencias establecidas en la orden de convocatoria del mismo, que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el párrafo segundo de la instrucción 10ª de la orden de la Dirección General de Enseñanza Primaria de fecha 6 del actual mes de marzo (B. O. del Ministerio del 12)

Table with columns: APELLIDOS Y NOMBRES DE LOS SOLICITANTES, Puntuación (Por tiempo de servicios, Por tiempo de servicio en activo, Por el apartado C) del art. 71 del Estatuto), and Puntuación total asignada. Includes sub-sections for SOLICITANTES POR EL TURNO DE CONSORTES and SOLICITANTES POR EL TURNO VOLUNTARIO.

Maestros de nuevo ingreso comprendidos en el número 24 de la orden de convocatoria

Table listing Opositores de 1941, Opositores de 1944, and Opositores de 1945 with their respective numbers and names.

OBSERVACIONES.—De conformidad con lo dispuesto en el párrafo segundo del número 10 de la orden de la Dirección General de Enseñanza Primaria de fecha 6 del actual (B. O. del Ministerio del 12), los interesados que se crean perjudicados por la puntuación asignada podrán formular las reclamaciones que procedan en el plazo de cinco días naturales, que empezará a contarse desde el día de mañana y terminará, por tanto, el día 2 de abril próximo, reclamaciones que se consignarán en instancia que se elevará al ilustrísimo señor director general de Enseñanza Primaria y deberá presentarse en esta Delegación Administrativa en el plazo indicado.

Avila, 28 de marzo de 1951.—El delegado, Pablo Pérez.

Fútbol

MADRID.—Los «padres de fútbol mundial», como denomina un periódico a las personalidades que intervendrán en las deliberaciones de la FIFA, se encuentran ya en su mayoría entre nosotros. La Comisión de estudio de los reglamentos comienza hoy mismo sus reuniones, y el Comité Ejecutivo lo hará el día primero de abril. Los acuerdos que se adopten serán del máximo interés deportivo, ya que además de las reformas del organismo internacional, hay previstas la designación del nuevo secretario general, determinación de fechas de competiciones mundiales, etc., etc.

El Comité de Estudios está integrado por representantes de Bélgica que ostenta la presidencia, de España, Yugoslavia —cuyo legado no acudiría a las reuniones—, Inglaterra, Brasil, Argentina, Suecia y Chile. El representante del Brasil, señor Aranha, no podrá tampoco estar representado. En cuanto al Comité Ejecutivo los países representantes son Francia —lo preside, como es sabido, el señor Rimet—, Brasil, Inglaterra, Finlandia, Bélgica, España, Estados Unidos, Italia, Chile, Suiza, Holanda y Rusia, a todos los cuales, a excepción del delegado de Rusia, se les espera si es que no han llegado ya cuando escribimos estas líneas. Los representantes españoles son los

señores Pujol y Muñoz Calero respectivamente, y en honor de los extranjeros se preparan diversos actos.

¿Le deben dinero?

Compramos todos sus créditos morosos sobre cualquier parte España. Tramitación rápida. «PROA». Aguilera, 2. Telef. 3009 SALAMANCA

FUMADORES I BEBEDORES I

EL DESINTOXICANTE «19» purifica de tóxicos hasta eliminar el vicio. Vitamínico, vigorizante inofensivo. En Farmacias.

El Frente de Juventudes

celebrará con extraordinaria brillantez el

"DIA DE LA CANCION"

EN EL XII ANIVERSARIO DE LA VICTORIA



LA FIESTA DE LA VICTORIA

La fe en Dios y en el Caudillo dieron día a día ánimo y aliento a nuestros combatientes en su lucha titánica contra el enemigo interior y exterior. Y esta fe, no ciega, sino con los ojos bien abiertos a la realidad, viendo y comprendiendo el peligro, con plena conciencia de la necesidad del sacrificio, hizo el milagro, por que milagro fué el que Dios nos deparase en el momento decisivo el hombre suficientemente preparado para asumir la difícilísima tarea de acudir a los españoles en una guerra insospicada mente cruenta y larga, llevándola a través de mil dificultades, muchas de ellas en apariencia insuperables, a la victoria aplastante, definitiva, absoluta, total. A una victoria que no ha quedado hipotecada, ni contaminada con compromisos nacionales ni internacionales. A una victoria que nos permite recordarla y celebrarla con sano orgullo nacional porque es, ante todo y por encima de todo, una victoria española, la de la España tradicional, de la España que no se doblega al yugo extranjero, de la España que, a través de tantos y tantos siglos de su gloriosa victoria, no se resigna a morir dejándose arrastrar por sistemas políticos que ensucian y caducan, a que la conducían hombres sin fe en Dios y en su Patria, se lanza decidida y virilmente a recuperarse a sí misma.

España anhelaba la renovación, porque renovarse es vivir, y en sus ansias de vida se lanza a la lucha, sin más seguridad en la victoria que su intuición y su convicción de que Dios se la tenía que proporcionar porque iba a luchar por España y para España; por la España inmortal de nuestros mayores, en trance de desmembramiento y de muerte.

Ya en 1933 dió José Antonio la consigna diciendo: «Yo creo que está alzada la bandera; ahora vamos a defenderla alegremente, poéticamente», y desde entonces empezó a prepararse y a fraguar se prácticamente esta victoria que el invicto Caudillo, con su gesto privilegiado, supo llevar a buen fin.

La Fiesta de la Victoria es una fiesta de alegría y exaltación de esta inagotable cantera de valores raciales que nuestra eterna España atesora.

Es el recuerdo de la victoria de todo lo tradicionalmente nacional sobre lo que representa la antipatria, con sus ideas disolventes en lo moral y en lo material.

Es la victoria de la raza, de esta raza que supo llevar con las armas y la cruz su civilización a todas las partes de la Tierra y con quietud, infiltrar y saturar con su poder y su fe un nuevo mundo.

Con nuestra Fiesta de la Victoria celebramos la nueva y definitiva emancipación de la Patria de tateles extrañas y vasallajes internacionales y recordando el término

Es necesario gozar de la salud de las canciones que nos llevan cara al sol de la victoria.

no de la Cruzada liberadora, se convierte en día de júbilo nacional y es un cantar de la gesta que la Historia ofrenda a España por boca de la juventud.

Es el recuerdo del feliz retorno a los hogares en todo el amplio ámbito nacional de los combatientes cubiertos de gloria y orgullosos de haber sido, entre miles, los forjadores de la victoria.

La alegría de la Fiesta de la Victoria se siente con la misma emocionada intensidad en los palacios y en las cabañas, entre ricos y entre pobres, por viejos y por jóvenes; a todas las esferas sociales y a los de toda edad recuerda la liberación, la paz y el trabajo. Por eso es fiesta también de la paz, pues al celebrar este día venturoso en que las armas callaron, no se puede olvidar que empezó la tan anhelada paz, en la que hay que continuar las duras misiones que la guerra nos impuso y que es necesario cumplir alegre y disciplinadamente.

Al evocar la postrera vibración con que la radio impresionó a los españoles para decirnos que la guerra había terminado, nos debamos sentir quizá más en plenitud de guerra que en aquel instante anterior a su terminación. Con la victoria que celebramos no se cancelaron las severas obligaciones, estrechos deberes y ascéticos sacrificios que la guerra nos exigía, pues los sacrificios de toda índole a cuya costa se consiguió la victoria y por ende la paz, nos obligan a abergar en nuestros corazones ideas y emociones que nos hablen de que la tarea española no ha terminado y sí solo cambiado. Al proclamar con las banderas henchidas por aires de victoria a España y al mundo que la guerra había terminado, anunciábamos no la liquidación de una empresa histórica, sino el balance de una de sus partidas, la más dura, sin duda, la más cruenta, la más feroz, pero no la definitiva. Porque de nada serviría a España la absoluta victoria militar alcanzada si la desbaratamos ahora con negligencias imperdonables en la tarea de la paz.

Con laboriosidad afanosa y fecunda hay que reanudar y emprender cada día las jornadas de la paz victoriosa para que los laureles que en la guerra recolectó el Ejército no se marchiten nunca.

La trémula palpitación de renovado fervor de la Fiesta de la Victoria significa un símbolo y una fe de España en sus destinos, y al cesar los clamores triunfales de este día y disponernos para la tarea múltiple y diversa, el mejor homenaje que podemos rendir a todo lo que signifiqué y represente la victoria que celebramos, es el de nuestro silencio para crear con el pensamiento y la acción, para que toda España sea un ámbito de nobles afanes y de trabajo honrado y fecundo.

Tras el júbilo propio de este día, hemos de hacer un severo examen de conciencia sobre lo que cada uno de nosotros ha hecho en nuestra esfera de acción, no importa sea mayor o menor, para que no se malogre ni se merme en estas horas de la paz los frutos de la victoria. Todos tenemos nuestro puesto en esta especie de milicia civil multitudinaria y diversa que forma el pueblo español y todos tenemos nuestra misión que cumplir con elevado



Toda España celebrará jubilosa el XII aniversario de la Victoria. En las mentes, un solo pensamiento ratificado por firme decisión de las voluntades españolas preconiza la indestructible unidad que se formó en el glorioso primero de abril de 1939, al tiempo que los labios pronunciaban con ardoroso fervor el nombre del Caudillo ¡FRANCO!

El es el símbolo de nuestra unidad triunfante frente a tantos enemigos del exterior, conjurados contra nuestra sacrosanta Religión y contra nuestra amada Patria. Paladín de una misión transcendental en la Historia, su obra maravillosa es reconocida en su valor, al tiempo que la verdad por España mantenida, se abre paso en el mundo dolorido y amenazado del mal que nosotros padecemos.

La victoria no hubiera sido posible si el espíritu disociador hubiera invadido nuestro solar y hubiera faltado la unidad sagrada que a todos nos animó en la Cruzada.—(FRANCO).

espíritu y abnegado sentido patrio.

La victoria y la paz tienen un mismo sentido, y nuestra paz victoriosa, arrancada en titánico esfuerzo, es la proyección de los objetivos de la guerra en el plano de las actividades pacíficas, en el afán laborioso de cada día. El mismo Caudillo ha sido el primero en advertirnos, y no deja de

nos dicen con previsora reiteración que la guerra prosigue para España y que no es posible dormir sobre los laureles, ni bastante la conquista de un orden material, sino que es obligado ir luchando para mantener y acrecentar cada día el orden espiritual imponiéndose la obligación diaria de hacer algo en este sentido con todo el espíritu de abnegada convicción de un apostolado.

Por fin, la Fiesta de la Victoria nos recuerda que es necesario vencer en la lucha diaria que plantea la vida para que esta victoria que celebramos siga siempre tan nuestra como lo fué el día 1.º de abril de 1939, y es obligado celebrarla con entusiasta devoción, con voluntad constructiva, con plena conciencia de la solemnidad de la hora, sin olvidar lo mucho y apremiante que hay que hacer para legar a nuestras juventudes el disfrute inmenso de esta victoria que no podemos empañar en su brillantez olvidando los hechos a fuerza de palabras.



recordárnoslo cotidianamente, las asechanzas que nos esperan en el camino, y autorizadas y jerárquicas exhortaciones y consignas

Sobre las ruinas calcinadas de nuestra guerra, los muchachos del Frente de Juventudes pusieron la primera rosa de esa tradición de abril: El Día de la Canción. Desde entonces, y cada abril que llega se despiertan las canciones que estaban dormidas en las torres seculares de la Raza.

EL DIA DE LA CANCION

España revivía... Era la victoria de la Patria. De todos los pechos dignos de llamarse españoles brotó ese día un himno de acción de gracias a Dios, que nos deparó la victoria, y al Caudillo, artífice de la misma.

Los cantos de los soldados triunfadores se mezclaban con las lágrimas de agradecimiento de los liberados. Y una alegría inenarrable embargaba los corazones. Victoriosos y cantos de alegría resonaban por doquier. Eran cantos de alegría y esperanza. De alegría por la victoria lograda, de esperanza por la que se había de lograr.

Por eso se conmemora en el Día de la Victoria el Día de la Canción. Nuestro Movimiento es alegre, como es alegre la juventud que le dió calor y vida. Y nada más ajeno a nuestro Movimiento que el ceño torvo, el carácter agrio y la mirada rencorosa. Nuestro Movimiento quiere en un haz de fraternal amor a todos los españoles.

En aquel 1.º de abril retornaron las Falanges victoriosas a la sombra de las banderas de la paz.

Fuertes, alegres, como haces de fibras de acero resonante, habían volado arrobados por la gloria de nuestros soldados a la conquista de la Unidad.

Y al volver cubiertos de polvo del campo de batalla al ritmo de sus canciones, también entre ritmos de canciones y marchas, vítores y aclamaciones, se tendieron los brazos de los padres, de las novias, de los hermanos. Toda España era una masa compacta, un bosque de brazos generosos

señalando lejanas perspectivas, en que se vislumbraban centurias y centurias juveniles soñadoras con la grandeza de España.

Comenzó ese día la era pacífica de la Falange. Reconquistada la Patria, llegaba la hora de ordenar y rehacer lo destruido. De iniciar la tarea de la revolución. Y a ello se aprestaron las gentes de la camisa azul conducidas por Franco.

Y en plena tarea estamos. Lo hecho es gigantesco, pero es también gigantesco lo que nos queda por hacer. No miramos hacia atrás para recrearnos en la tarea ejecutada, sino hacia adelante, para ver el camino que aún queda por recorrer. Y lo adivinamos largo, monótono y duro, pero lo cubriremos alegre y afanadamente. Porque vamos conducidos por Franco y fortalecidos por la victoria que él nos consiguió.

Cuando la juventud desfila por nuestras calles y por nuestros caminos en la fecha del primero de abril, Día de la victoria y de la Canción, pide cantando que se le den órdenes, dispuesta a obedecer y a marchar a donde el Caudillo quiera, resuelta a cumplir inexorablemente el destino eterno de la Patria.

(Frente de Juventudes — Doctrina política)



Programa de los actos que tendrán lugar en nuestra Capital el Día de la Canción

Por la mañana

A las ocho, gran diana por la Banda de cornetas y tambores de la Delegación. A continuación, concentración de las Centurias de la Capital en el patio de la Escuela Provincial de Mandos (Telares número 3) para ser revistadas por el Mando Provincial, saliendo a continuación a recorrer las calles y plazas de la Capital entonando canciones de marcha y tradicionales.

A dicha hora, las Centurias de escolares con sus maestros instructores al frente, recorrerán

Contra un mundo encenagado de odios, luchas y mentiras, España llega, con la ayuda de Dios al duodécimo aniversario de la victoria.



igualmente la ciudad, siguiendo el itinerario marcado por la Sección Provincial de Enseñanza. A las nueve, en la iglesia de Santo Tomás, Santa Misa, oficiada por el capellán provincial, con asistencia de autoridades y jerarquías provinciales, centurias y escolares.

A continuación y en la plaza de Pedro Dávila, tendrá lugar el acto de ofrenda ante la Cruz de los Caídos.

Por la tarde

A las seis, en el Hogar de Flechas, Gran Velada homenaje al Ejército, con el siguiente programa:

- 1.º Ofrecimiento del homenaje y consignas del día, por el asesor provincial de Formación Política.
- 2.º Proyección de la extraordinaria película de ambiente patriótico «Harka».
- 3.º Representación de la consigna escenificada del Teatro de Escuadra «Franco Unico Capitán».
- 4.º Actuación del Coro Provincial, que interpretará varias obras de su nutrido repertorio.

A las diez, gran retreta por la Banda de cornetas y tambores.

RELOJES
SUIZOS-A PLAZOS y Centado
15 AÑOS GARANTIA-GRAN FACILIDAD DE PAGOS-PIDA CATALOGO GRATIS
RELOJERA HISPANA - APART. 39 - ZAMORA

